

Condoléances de Marie Bérodot, poterie de Sembadel

Bien triste nouvelle.

> Je me rappelle de la première fois où Gilbert est venu à notre atelier, nous disant qu'il nous enviait de vivre là, ce dont il rêvait.

> Je lui avais répondu qu'il n'avait qu'à aller au bout de son rêve. Il me rétorqua qu'il était architecte naval et qu'Allègre était loin de la mer. Je lui demandais alors où il était installé et je lui répondis que Paris n'était pas non plus au bord de l'Atlantique!

> Quelque temps après il s'installait à Allègre.

> Cet homme rempli de sensibilité, à fleur de peau, était de grande culture, très investi dans son lieu de vie.

> Dommage qu'il soit parti, pour Allègre...

> Cordialement

> Marie Bérodot

Michel et Marie Bérodot

Poterie

Le Bourg 43160 SEMBADEL